

Cuba reporta tres fallecidos y 61 nuevos casos con la Covid-19



Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 2 ago (RHC) El director nacional de Epidemiología del Minsap, Francisco Durán, lamentó este miércoles la muerte de tres personas a causa de la Covid-19 en nuestro país y anunció 61 nuevos casos positivos al nuevo coronavirus, tras el estudio de 5546 muestras en los laboratorios de biología molecular.

En el caso de las muertes se trata de una señora de la provincia de La Habana de 91 años de edad quien ingresó con síntomas el 16 de agosto a terapia intensiva debido a las complicaciones que presentó y el 31 tuvo un empeoramiento, así como un señor de 65 años de edad con patologías asociadas que desde el día 30 tuvo una evolución favorable y nuevamente el 31 de manera súbita hace una parada cardio-respiratoria.

Asimismo, se informó sobre la muerte de una señora de 65 años de edad de La Habana con patologías asociadas, que a partir del 20 de agosto estaba en terapia intensiva.

Al cierre de este martes se encontraban ingresados en hospitales 1206 pacientes, 28 están en vigilancia, 610 son sospechosos y 568 están activos.

El país acumula 408 727 muestras analizadas y 4126 personas diagnosticadas con la Covid-19.

De los casos confirmados 60 son cubanos y uno es un extranjero, de ellos 51 fueron contacto de casos confirmados y 10 tienen fuente de infección no precisada hasta este momento, en el día de hoy 28 casos aún no se conoce la fuente de infección.

En cuanto al sexo 24 fueron hombres y 37 mujeres. En el momento del diagnóstico 34 personas fueron asintomáticas para un acumulado de 2406 personas que fueron asintomáticas en el momento del diagnóstico.

Teniendo en cuenta los grupos etarios 11 casos fueron menores de 20 años, entre 20 y 39 años se encuentran 22 personas, de 40 a 60 años se diagnosticaron 20 casos y con más de 60 años se confirmaron ocho casos.

En cuanto a la distribución de provincias y municipios en La Habana se detectaron 46 casos, en Artemisa siete de ellos uno es del municipio del Mariel, cuatro son de San Cristóbal y dos son de Candelaria, de Ciego de Ávila son seis, cuatro del municipio cabecera, uno de Majagua y uno de Venezuela, Pinar del Río confirmó dos casos relacionados con el evento del municipio de La Palma.

Al cierre de este martes 546 casos presentaban una evolución estable, cinco se encontraban en estado crítico y 17 estaban en estado grave.

Se acumulan 98 fallecidos (tres en el día de ayer) y dos fueron evacuados al principio de la pandemia.

En el día de ayer se dieron 63 altas médicas para un acumulado de 3458 pacientes recuperados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/232964-cuba-reporta-tres-fallecidos-y-61-nuevos-casos-con-la-covid-19>



Radio Habana Cuba